北陵ルズ

北諫早中学校だより No.13 令和5年9月15日 文責 校長 小川 太洋 http://www.kitaisahaya@isahaya -snet.ed.jp

感動と友情が芽生える 楽しい学校

新制服 ジェンダーフリーへ

昨年10月以降、4回に渡る制服検討委員会を経て、新制服の導入を検討してきましたが、今回決定に至りました。目的の一つはLGBTQ、つまり性の多様化に対応するものです。新しい制服は、冬服に濃紺のブレザーを採用し、ネクタイやリボンはスクールカラーのエンジが特徴です。夏服はポロシャツで、性別に関係なくズボン、スカートのいずれも着用可能であり、洗濯機で丸洗いができます。

令和6年度入学生からの採用となりますが、令和9年度の完全移行を目指し、それまでは新入生であっても、きょうだいのお下がりなど現行の制服を着ることができます。また、令和6年度2,3年生が新しい制服を着用することも可能(夏場のポロシャツのみも可)です。では簡単に、新しい制服の機能的なものについてご紹介します。

【全体特長】

・スクールカラーのエンジを取り入れ、近隣校にはないオリジ ナルデザインを採用しました。

【ブレザー】

- ・前合わせが左右選択可能な男女兼用ブレザーです。
- ・ストレッチ機能付きで、常に軽い着心を実現します。
- ・撥水・速乾機能で、いつでも清潔に過ごせます。

【ボトム】

- スクールカラーのエンジのライン柄を採用しました。
- ・オールシーズンボトムのため、年間通して着用可能であり経済的です。(夏用ボトムのオプションもあります)

【長袖シャツ】

・ノーアイロンで、お手入れ簡単。しわになりません。

【ポロシャツ】

- ・透け防止機能付きで、透けにくい素材です。
- ・UVカット機能付きで、紫外線をブロック。高通気性のため、 涼しく着用できます。



制服の特色を説明する大櫛晴也さん



オリジナルワッペンとボタンを採用した冬服



左胸にオリジナル刺しゅうを施した夏服